



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries

La Prairie, le 14 novembre 2017

Aux résidents de la municipalité
de Saint-Édouard

Objet : Agrandissement de l'école Saint-Édouard

Madame, Monsieur,

Comme vous avez pu le constater, les travaux d'agrandissement de l'école primaire Saint-Édouard sont commencés. L'entrepreneur, les professionnels, les ouvriers et l'équipe du Service des ressources matérielles de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS) travaillent à pied d'œuvre dans le but de permettre l'accessibilité des nouveaux locaux dès septembre 2018.

À titre informatif, nous procéderons aux travaux d'excavation et de pieutage en novembre et en décembre. De plus, la circulation des véhicules lourds se fera par la rue du Parc. Plusieurs types de véhicules circuleront sur le chantier de construction, autour de l'école ainsi que dans les rues avoisinantes. Nous tenons à vous rassurer : les travaux se tiendront durant les heures autorisées par la municipalité de Saint-Édouard et dans le respect du voisinage.

Par ailleurs, la CSDGS et l'entrepreneur prennent les mesures nécessaires afin d'assurer la sécurité des piétons et des voitures qui circulent aux abords du chantier de construction. La sécurité de tous est notre priorité, en tout temps. Des mesures seront également mises en place pour réduire le bruit et diminuer l'émission de poussière.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec le Service à la clientèle/Relations avec les parents et les élèves de la CSDGS au 514 380-8899, poste 3950.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Marie-Louise Kerneis
Présidente du conseil des commissaires

Kathlyn Morel
Directrice générale